

Kindermaskenball 2023

Auch dieses Jahr hatten wir das Glück den Kindermaskenball in der Mehrzweckhalle in Subingen zu feiern. Um 12:30 Uhr versammelte sich das Leiterteam um letzte Vorbereitungen zu treffen. Nach dem Aufstellen der Tische und dem Bereitstellen der Bar haben wir voller Vorfreude auf unsere Gäste gewartet. Bereits um 14:00 Uhr trafen die ersten verkleideten Fasnächtler ein. Die Mehrzweckhalle hat sich schnell gefüllt. Viele Kinder, Eltern sowie Grosseltern und Jugendliche haben den Weg zu uns gefunden. Die Vielfalt an den Kostümen war riesig. Einige haben sich besonders Mühe gegeben ein Kostüm passend zu unserem Motte E-Fasnacht zu gestalten. Als um 14:30 Uhr die Oeschchränzer eingetroffen sind, ging die Party erst richtig los. Auch DJ-Sabe brachte zwischen den Guggen mit schwungvoller Musik die Stimmung ins Haus. Um 15:30 Uhr durften wir die Musik von den Spriesseli geniessen. Es wurde getanzt, gegessen, getrunken und gefeiert. Zusammen mit den Spriesseli konnten die Kinder eine Polonaise machen, die bis nach draussen führte. Währenddessen bereitete das Leiterteam zwei Tische mit Getränken, Weggli und Schoggistängeli vor. Als die Kinder wieder in die Halle stürmten, durften sich alle an den Tischen bedienen. Zu guter Letzt freuten wir uns dann noch auf die Baukis. Sie haben für einen super Abschluss gesorgt. DJ-Sabe hat zum Ausklingen des Maskenballs noch einmal richtig aufgedreht. Die Stimmung war toll und alle hatten ein schönes Fasnachtsfest. Es war ein gelungener Nachmittag und wir freuen uns bereits auf nächstes Jahr.